
Pièces 5 Pièces

Superficie 93 m²

Référence 5829339

Prix 1 440 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Situé au Cœur du quartier prisé de la muette, au 4ème étage par ascenseur d'un

immeuble  en  pierre  de  taille  de  grand  standing,  sécurisé  avec  gardien,  ce

magnifique appartement se compose d'une entré, d'un séjour, d'une cuisine / salle

à manger entièrement meublé et équipé, de trois chambres, d'une salle de bains et

d'une salle de douche. Proche des commerces et des transports, cet appartement

lumineux  bénéficie  de  beaux  volumes,  d'une  rénovation  récente  avec  des

matériaux  de  qualité,  et  de  nombreux  rangements.  Une  cave  complète  ce  bien.

Honoraires à la charge du vendeur - nombre de lots dans ...

This  magnificent  apartment  on  the  4th  floor  of  a  high-end  stone  building  with  a

concierge and a lift, in the heart of the sought-after la muette district, comprises an

entrance  hall,  living  room,  fitted  and  equipped  kitchen/dining  room,  three

bedrooms,  bathroom  and  shower  room.  Close  to  shops  and  transport  services,

this  bright  apartment  with  great  volume  has  been  recently  renovated  with

high-quality  materials  and  offers  plenty  of  cupboard  space.  Cellar  also  included.

Fees payable by the seller - number of lots in the building: 113- average amount of

the share of charges €3,600/year - ...

BARNES PIED-A-TERRE PASSY-LA MUETTE

60 rue de Boulainvilliers - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence
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